

Vorteile, aber auch Nachteile

**Zur geplanten Fusion der
Frankenberger Bank mit der
Waldecker Bank.**

Nun plant unsere Raiffeisen-Genossenschaftsbank, noch größer zu werden. Die Pläne liegen schon in der Schublade. Aus der Frankenberger Bank soll die Waldeck-Frankenberger Bank werden. Die Mitgliedervertreter müssen nur noch zustimmen. Darum bitte ich diese um Bedenken.

Vielleicht gibt es nach der Fusion wirtschaftliche Vorteile, aber es gibt auch sicher Nachteile, die man nicht in Geld bewerten kann, die aber auch genannt werden müssen. Je größer eine Gruppe, Vereinigung oder Gemeinschaft ist, umso anonym, unpersönlicher, gleichgültiger und unflexibler ist sie. Die Stimme des Einzelnen wird immer weniger wert. Das gilt für Politik, Wirtschaft und Bankenwesen gleichermaßen. Diese Bank ist nicht mehr den Menschen nahe. Darum weiterhin gute Zusammenarbeit mit der Waldecker Bank, aber keine Fusion.

**Gerhard Ködding,
Geismar**